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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Durães (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Érico de Oliveira Braga (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Francisco Erlandio Teixeira Fernandes (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Marcus Vinicius Orefice (Ausente) 8 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Sérgio Ricardo 14 

Convidado:     Valdomiro Poliselli 15 

Convidado:   Manuel Rossitto 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Caco Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta a 18 

reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue:   19 

 20 

HOMOLOGAÇÃO DAS DECISÕES DA DIRETORIA EXECUTIVA: Com a palavra, o presidente 21 

da Diretoria Executiva, Sr. Caco Auricchio apresentou as decisões da Diretoria Executiva 22 

realizadas de forma online desde o início da gestão, para homologação na presente reunião: 1. 23 

ALTERAÇÃO DO NÚMERO DE PARCELAS EM LEILÕES APOIADOS: O presidente explicou 24 

que a alteração foi em atendimento ao pleito de promotores e leiloeiros com objetivo de 25 

alavancar as vendas nos leilões apoiados pela ABQM. Esclareceu que tal medida possibilita o 26 

parcelamento em até 36 meses para quem tiver interesse, não sendo obrigatório o parcelamento 27 

máximo. Com a palavra, o Sr. Jonatas Dantas ponderou que a decisão foi positiva e aprovada por 28 

todos os envolvidos nos leilões que foram realizados durante o Potro do Futuro de Vaquejada. 29 

Com a palavra, o presidente informou que a Política de Leilões Apoiados pela ABQM deverá ser 30 

revista em todos os critérios inclusive, o setor responsável para administrar este assunto. Por 31 

fim, submeteu o assunto para aprovação, tendo aprovação unânime dos presentes para todos os 32 

leilões apoiados pela ABQM. 2. RECESSO FINAL DO ANO: Com a palavra, o presidente 33 

informou que durante o período de recesso o atendimento ao associado será mantido por 34 

colaboradores que estarão de plantão, sendo aprovado por unanimidade. 3. VALOR DE 35 

CHIPAGEM DURANTE O PF VAQUEJADA: Ato contínuo, o presidente explanou sobre a 36 

aprovação da redução da cobrança das chipagens realizadas na vaquejada, cujo valor passou de 37 

R$ 300,00 para R$ 100,00. A redução foi aprovada por unanimidade de forma imediata para o 38 

Potro do Futuro de Vaquejada. Foi questionado se tal medida será aplicada a todos os eventos. 39 

Com a palavra, o presidente da Diretoria submeteu a dúvida para votação dos presentes. Por 40 

fim, foi aprovado por unanimidade a alteração do valor da cobrança de chipagem e homologação 41 

para R$ 100,00 para todos os eventos oficiais.  4. PROCESSO DE TOMBAMENTO 42 

MINISTÉRIO PÚBLICO: Com a palavra, o Sr. Caco Auricchio, a título de informação, 43 

mencionou sobre o processo em andamento referente a escultura do busto do cavalo e toldo, 44 
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ambos instalados na sede da ABQM, localizada no parque da Água Branca. Esclareceu que foi 45 

solicitado junto Ministério Público, prorrogação do processo para janeiro. Informou que o vice-46 

presidente, Sr. Aroldo Durães está auxiliando no andamento do processo.  47 

 48 

5. ASSUNTOS COM O SIRAN: Com a palavra, o Sr. Caco Auricchio informou que foi enviado 49 

ao Siran e Prefeitura de Araçatuba, um ofício relatando a preocupação da ABQM com as 50 

questões ambientais do recinto Clibas de Almeida Prado, identificadas por esta Diretoria 51 

Executiva logo que tomou posse para o seu mandato. Por fim, informou aos presentes que foi 52 

contratada uma empresa para análise e emissão de parecer ambiental com auditoria, sendo que 53 

o relatório estará disponível em aproximadamente 15 dias e em posse deste parecer, a Diretoria 54 

Executiva se reunirá com o Siran e Prefeito de Araçatuba para deliberação sobre o assunto.  55 

 56 

APROVAÇÕES 57 

1. Aprovação da ata de 11 de novembro de 2019: Com a palavra, o presidente, Sr. Caco 58 

Auricchio submeteu à aprovação, a ata da reunião realizada em 11 de novembro de 2019, sendo 59 

aprovada por unanimidade. 60 

2. Aprovação do Organograma Operacional: Com a palavra, o Sr. Caco Auricchio 61 

apresentou o organograma operacional da ABQM que foi elaborado atendendo as disposições do 62 

Estatuto Social.  63 

3. Aprovação dos membros do CDT: Foram apresentados os membros indicados para compor 64 

o Conselho Deliberativo Técnico. Após algumas considerações, os presentes decidiram deliberar 65 

sobre as indicações na próxima reunião de Diretoria.  66 

4. Aprovação dos membros da Comissão Disciplinar: Foram indicados para compor a 67 

Comissão Disciplinar para o biênio 2019/2021: Sr. Mauro Rapassi Dias, Sr. Fernando Meinberg 68 

Franco, Sr. Gustavo Bertocco, Sra. Juliana Furtado e Sr. Leonardo Dias. A Diretoria Executiva 69 

aprovou as indicações por unanimidade. 70 

5. Aprovação Diretor Internacional: Foi aprovada por unanimidade a manutenção do Sr. 71 

Marcos Sá, no cargo de Diretor Internacional. Com a palavra, o Sr. Caco Auricchio informou que 72 

também será convidado para auxiliar nos trabalhos com a AQHA, o Sr. Haroldo Pessoa, que já 73 

atua como Diretor da AQHA. 74 

6. Aprovação Coordenador de juízes: Ato contínuo, o presidente da Diretoria Executiva 75 

submeteu para votação a indicação da juíza Fernanda Almeida para assumir a Coordenadoria de 76 

Juízes. A indicação foi aprovada por decisão unanime, restando definir os aspectos de 77 

contratação. 78 

7. Diretor de auditorias: Criado o cargo não remunerado de Diretor de auditorias, sendo 79 

convidado o advogado Mauro Dias, sem qualquer tipo de remuneração. 80 

 81 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 82 

presente ata, aos 09 (nove) dias do mês de dezembro de 2019, sendo esta aprovada e assinada 83 

pelos presentes. 84 

 85 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  86 

Aroldo Souza Durães  87 
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Érico de Oliveira Braga  88 

Francisco Erlandio Teixeira Fernandes  89 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho  90 

Marli Aparecida Jacometto Faria  91 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva  92 


